

Venezuela alerte : le Narco-état colombien est une menace pour le monde



Caracas, 28 novembre (RHC) Le Venezuela a dénoncé le fait que la production et la distribution de drogues par la Colombie constituent une menace pour la région et pour le monde.

Au cours du meeting à l'occasion du 101^e anniversaire de l'aviation militaire bolivarienne, le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino López, a ainsi réagi à la production et à la distribution de

drogues par son pays voisin, la Colombie.

"La vérité est une, et la vérité est que le territoire colombien sous les auspices de l'oligarchie nationale est devenu une menace non seulement régionale, mais aussi pour le monde entier à cause de la production et la distribution de drogues" a déclaré le ministre vénézuélien dans une interview diffusée sur la chaîne publique VTV.

Il a également dénoncé les tentatives d'établissement d'un "narco-État" en Colombie, avertissant que le niveau de violence peut s'étendre au Venezuela.

Dans ce cadre, il a expliqué que les "terroristes armés, narcotrafiquants de Colombie" cherchent à utiliser le territoire vénézuélien pour "faire une plate-forme de distribution pour la drogue qu'ils produisent", en fait, les Forces armées nationales bolivariennes (FANB) sont prêtes à défendre le territoire vénézuélien contre ces menaces étrangères.

Le ministre vénézuélien de la Défense a assuré que la Colombie, avec l'installation de bases pour le narcotrafic, cherche à entraîner le Venezuela dans une "guerre civile".

Les déclarations du ministre vénézuélien de la Défense ont eu lieu une semaine après que le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a dénoncé que des groupes de narcotrafiquants colombiens, composés de 20 à 100 personnes, s'infiltrèrent en territoire vénézuélien pour menacer la paix et la sécurité du pays.

Le Venezuela a condamné à maintes reprises la mauvaise gestion du gouvernement d'Ivan Duque, le président de la Colombie, face au fléau du trafic de stupéfiants, qui a entraîné l'insécurité dans la région.

Depuis le 21 mars dernier, sous l'ordre de tolérance zéro donnée le même jour par le président vénézuélien Nicolás Maduro, Caracas exécute une opération contre les groupes armés "irréguliers" colombiens qui tentent de s'emparer de l'État frontalier d'Apure.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278420-venezuela-alerte-le-narco-etat-colombien-est-une-menace-pour-le-monde>



Radio Habana Cuba